

REACTIVACIÓN DE LA MESA SECTORIAL DE E. NO UNIVERSITARIAS

AÑO NUEVO, VIDA NUEVA

Desde la FE de USO-Madrid nos congratulamos por el reinicio del dialogo en la Mesa Sectorial de Enseñanzas no Universitarias de la Comunidad de Madrid, cuya primera reunión se ha celebrado el pasado día 12 de enero.

Habrà una segunda reunión en quince días y en ella se pretende abordar el desarrollo de la disposición adicional primera de la ley de acompañamiento a los presupuestos de la Comunidad de Madrid (Ley 6/2011) que trata del horario del profesorado, lo que conllevará tratar otros aspectos sobre organización de los centros.

Esperemos que esta negociación no se vea enturbiada por las movilizaciones que ya están anunciando los sindicatos (CC.OO, UGT, CSIT-UP y CSI.F) de la Mesa General de Empleados Públicos de la Comunidad de Madrid, que ya han anunciado una manifestación para el día 7 de febrero próximo.

Desde el principio hemos manifestado que lo principal era la negociación, aunque no hayamos compartido hasta la fecha los métodos utilizados para presionar a la administración, con 9 días de huelga en medio de una precampaña y una campaña electoral. Era obvio que la Consejería no iba a aceptar presiones de este tipo, y así ha sido.

Confiamos también, que el necesario Pacto Educativo a nivel nacional, imposible hasta la fecha, pueda realizarse cuanto antes y que el nuevo partido en el Gobierno no sólo se limite a recortar el gasto y a ampliar el bachillerato a tres años, como tímidamente acaba de anunciar. Sería bueno que el nuevo Ejecutivo liderase el tan necesario cambio moral y cultural que necesita hoy la sociedad española para superar la crisis

Desde USO seguimos apelando a la responsabilidad del profesorado y ofrecemos una alternativa sindical a lo que hay. **Si estás de acuerdo con nosotros llámanos o envíanos un e-mail.**

“FRENTE A LA CRISIS,
MÁS UNIDOS,
MÁS FUERTES”